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O presidente da Paraná Esporte, Ricardo Gomyde, se colocou à disposição dos municípios
paranaenses agora como membro da comissão de avaliação dos projetos da Lei de Incentivo ao
Esporte.Saiba mais...

Ao abrir o Seminário Estadual de Esporte e Lazer, nesta quinta-feira (13/3), no Canal da Música, em
Curitiba, o presidente da Paraná Esporte, Ricardo Gomyde, se colocou à disposição dos municípios
paranaenses agora como membro da comissão de avaliação dos projetos da Lei de Incentivo ao
Esporte. &ldquo;Temos mais esse canal para auxiliar os nossos municípios na obtenção de recursos
para o esporte&rdquo;, avisa Gomyde, que integra a comissão como representante do Fórum
Nacional de Secretários e Gestores Estaduais de Esporte e Lazer, do qual é presidente.Estão
participando do Seminário Estadual de Esporte e Lazer, que se encerra nesta sexta-feira (14/3),
mais e 100 municípios. Em seu discurso de abertura, Gomyde falou também sobre os avanços na
área esportiva em termos de orçamento no Estado, citando a retomada dos Jogos Colegiais em
2003 e o pagamento da alimentação para todos os jogos oficiais do Paraná. &ldquo;Temos que
aumentar mais as fontes para captação de recursos. Se não for possível aprovar uma lei estadual
de incentivo ao esporte, vamos pensar num fundo estadual&rdquo;, sugere. Em sua exposição,
ainda, Gomyde lembrou o bom momento que vive o esporte paranaense e, como fez no ano
passado com os Jogos Pan-americanos do Rio de Janeiro, se apoiou nas Olimpíadas de Pequim
para convocar os municípios no esforço de projetar o Estado na área esportiva. &ldquo;Este é um
ano muito positivo para o esporte, talvez tenhamos a maior olimpíadas da história, e precisamos
usar essa energia para avançarmos mais. O Paraná é, proporcionalmente, o estado que mais forma
atletas no Brasil. Depois de São Paulo e Rio, somos o Estado que mais recebe recursos com o
bolsa-atleta&rdquo;, compara.ParticipaçãoAlém do presidente da Paraná Esporte, também se
pronunciaram na abertura do seminário o representante dos municípios no Conselho Estadual de
Esporte, Marco Aurélio Shemberger, o presidente do Conselho Regional de Educação Física (Cref),
Antônio Eduardo Branco, e os diretores de Esporte e Lazer da autarquia, respectivamente Detlev
Surkamp e Cláudio Ribeiro.Marco Aurélio falou sobre o anseio de mudança na política de esporte no
Estado: &ldquo;Ninguém mais vai ter a coragem de acabar com o Jogos Colegiais, mas é preciso
olhar mais para o lazer e os pequenos municípios.&rdquo; Branco falou do significado do patrocínio
da alimentação para os pequenos municípios e disse que o Cref está aberto a todos. &ldquo;Somos
um parceiro em clima de harmonia.&rdquo;Cláudio Ribeiro apresentou-se como parceiro dos
municípios para defender o lazer. &ldquo;É difícil conceituar lazer nessa sociedade que pensa que o
sujeito só tem que trabalhar, que nega o ócio. Todas as conquistas da humanidade foram a partir do
lazer, do tempo livre. É o oxigênio de transformação da sociedade. É o fator de transformação do
cidadão. A importância do lazer está na busca da felicidade. A co-responsabilidade é o caminho
para o futuro, no grande salto em busca da felicidade&rdquo;, convoca Cláudio.Antes de usar a
palavra, o novo diretor de Esporte da Paraná Esporte, Detlev Surkamp, ouviu um conselho do
presidente da autarquia, Ricardo Gomyde: &ldquo;É preciso ouvir os municípios, porque assim
serão maiores as perspectivas de acertos.&rdquo; Detlev apresentou números sobre os jogos,
ressaltando que os Jogos Colegiais foram retomados com muito mais força que antes.
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&ldquo;Temos uma representatividade de 96% dos municípios. Sem o real interesse da sociedade
na participação desses eventos não há como promover o desporto no Paraná. Só os recursos não
seriam suficientes&rdquo;, reconhece Detlev.Pauta Após as considerações na abertura, o seminário
seguiu com o painel Esporte e Lazer no Paraná, e uma apresentação sobre a comunicação visual
nos jogos oficiais, na parte da manhã, e exposição de temas técnicos dos Jogos Oficias do Paraná e
reuniões em grupos, no período da tarde.Nesta sexta-feira (14/3), os trabalhos seguem com as
palestras Lei Nacional de Incentivo Fiscal, com Paulo Shimidt, procurador geral do Tribunal de
Justiça Desportiva (TJD), da Confederação Brasileira de Esporte, e sobre a Lei de Incentivo ao
Esporte, com o representante do Ministério do Esporte, Alcino Reis &ndash; uma em cada período.
Complementando, serão apresentados os temas para votação (dos jogos oficiais), na parte da
manhã, e discussão sobre os Jogos Universitários e aprovação de propostas para 2008 e 2009, na
parte da tarde. Fonte: http://www.paranaesporte.pr.gov.br
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